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!今天"我们在这里
举办小区第一届乒乓球
友谊赛" 希望各位居民
能够比出好成绩# $

!

月
"#

日" 黄木厂社区御宸
上院小区举办业主乒乓
球友谊赛#

!我 们 小 区 乒 乓 球
队 一 直 都 有 相 应 的 活
动" 但是这是第一次举
办正式的全体业主友谊
赛# $北京龙城兴业物业
御宸上院项目部经理李
长生说道# %北京市物业
管理条例& 已经实施一
周年" 在这一年里物业
通过各种活动' 服务提
升 与 业 主 之 间 的 粘 合
度"促进小区和谐发展#

今年" 为了丰富小
区业主的业余生活 "促
进邻里关系和谐发展 "

使物业与业主关系更加
融洽" 物业将与社区及
其他相关单位合作 "在
每个月举办针对不同人
群的不同主题活动# !今
年是 建 党

"$$

周 年 "为
了以优异的成绩庆祝中
国 共 产 党 建 党

"$$

周
年" 我们还将与社区配
合" 在社区党建引领下
建立红色物业# $李长生
说# 由于御宸上院小区
居 住 的 大 多 是 军 休 干
部"每家每户都有党员"

物业将和社区一起 "调
动老党员的积极性 "让
他们参与到更多的社区
活动中来#

本次乒乓球比赛采
取预赛(淘汰赛制)和决
赛两轮" 比赛规则参照
正规赛事规则" 裁判从
小区乒乓球爱好者推选
产生# 裁判组由

"

名主
裁判及

%

名助理裁判组
成 # 本 次 比 赛 共 吸 引
小 区 内

!&

名 乒 乓 球 爱
好者参赛"其中

'%

名男
性"

"(

名女性"参赛选手

的平 均 年 龄 在
($

岁 左
右# 经过一天的激烈竞
争"共产生男子组'女子
组一' 二' 三等奖各一
名" 并由物业经理为获
奖选手颁发了奖状 '奖
牌及奖品# 未获得名字
的参赛人员也获得了纪
念奖" 以鼓励大家多多
参与小区活动#

!我 们 小 区 乒 乓 球
活动及比赛一直都 有 "

但 是 这 么 大 面 积 的 很
少" 这个活动举办让大
家都参与进来了# $参赛

选手金在京说道# 乒乓
球是全民运动" 御宸上
院的乒乓球队活动随着
疫情防控的要求停止过
一段时间" 目前随着疫
情防控常态化逐步恢复
了活动#

物业及社区举办的
活动很丰富" 让所有业
主都能够有针对性的参
加"丰富了大家的生活"

今后的社区活动他也会
积极参加" 并带动周围
的朋友一起加入其中#
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朝阳 政 务 服 务 中
心办事大厅服务又上
新了"这次上新的是电
子证照服务#以后您再
到朝阳政务服务中心
大厅办事"忘带证件白
跑一趟的情形再也不
会发生了"您只需要授
权窗口办事人员调用
电子证照"事一样能办
下来#

为了 方 便 居 民 办
事" 朝阳区政务服务
管理局以推进 !一网
通办$工作为依托 "与
区市场监管局通力协
作 " 在市级相关部门
的大力支持下 " 积极
推动朝阳政务服务平
台同市级电子证照库
系统对接 " 打通部门
间的数据壁垒 " 实现
电子证照在政务服务
领域互认共享# 目前"

朝阳 区 已 有
&$)

项 区
级政务服务事项实现
电子证照关联#

朝阳 区 政 务 服 务
局还同步开展了事项
梳理'系统流程优化和
窗口人员培训等工作"

共梳理出身份证'户口
簿'驾驶证'行驶证'结
婚证'离婚证 '出生医
学证' 电子社保卡'电
子营业执照'职业资格
证等

#

大类常用电子

证照"可应用于
%"%

项
企业和个人的高频政
务服务事项中"涵括了
%&$

多 个 政 务 服 务 应
用场景"比如上面提到
的办理医师变更执业
注册事项#

电 子 证 照 使 用 起
来 也 非 常 方 便 安 全 "

当 您 到 朝 阳 区 政 务
服 务 中 心 大 厅 来 办
理 应 用 电 子 证 照 的
事 项 "窗 口 工 作 人 员
将 通 过 系 统 后 台 向
办 事 人 发 送 一 条 授
权 调 用 电 子 证 照 的
短 信 "办 事 人 将 手 机
短 信 上 的 验 证 码 反
馈 给 窗 口 工 作 人 员 "

就 完 成 了 授 权 这 一
动 作 "窗 口 办 事 人 员
通 过 系 统 就 可 直 接
调 用 电 子 证 照 "完 成
事 项 受 理 "实 现 办 理
业务 !零材料 $#

下 一 步 " 朝 阳 区
政务服务局将继续推
动智慧政务 " 积极探
索政务服务和区块链
等信息技术的融合创
新应用 " 努力拓展电
子证照 ' 电子印章等
便企利民的政务服务
方式 " 不断提升政务
服务效率和体验感和
便利度#
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!您好"我们要对楼
下 的 人 行 步 道 开 展 维
修" 会给您出行带来不
便请您谅解# $近日"一
则通知引起了光环居民
的注意# 光环社区于

!

月
"*

日"对双花园南里
二区

!

'

*

号楼前人行步
道进行维修#

!这两条步 行 道 因
为年久失修" 造成防水
砖松动" 路面不平给居
民 的 出 行 带 来 很 大 隐
患# $光环社区党委书记
穆立军说道# 从

%$%$

年
""

月起"社区陆续接到
居民诉求" 希望社区可
以协调物业对小区内人
行步道开展维修#

社区与物业沟通后
得知" 小区内路面维修
需要申请动用公共维修
金# 由于当时小区正在
维修电梯" 而维修金不
可以同时投入到两个项
目中" 所以短时间内无

法维修路面# 为了尽快
解决居民的困扰" 社区
向双井街道提出申请 "

依托党建引领共商共治
项目平台" 申请经费改
善小区路面#

!由于 物 业 公 司 是
国有企业" 申请经费需
要流程及时间# 我们为
了 快 速 解 决 居 民 的 困
扰" 反复与他们进行了
沟通协商"最终"金海燕
物业公司为本次维修经
费申请也开辟了绿色通
道# $穆立军说#

社 区 与 物 业 经 过
共 商 共 治 项 目 平 台 协
商 " 依 托 社 区 党 建 引
领"由双方共同参与为
居民解决实际困难# 经
协商后决定 "本次维修
由 双 井 街 道 与 金 海 燕
物 业 公 司 光 环 项 目 部
共同出资"一起对双花
园 南 里 小 区 内 的 人 行
步道进行维修#

!我 们 物 业 每 年 的
公共维修费有限" 都是
提前申请" 每年要维修
的部分有很多" 我们也
了解居民的诉求" 但是
经费申请确实存在一定
的困难# $金海燕物业有
限公司光环项目部王经
理说道#

!本 次 维 修 是 对 防
水砖换新" 并对地面找
平" 由于经费有限并没
有对整个路段进行大面

积翻新# $王经理说道#

双花园南里二区
!

'

*

号
楼前步行道由于年久失
修' 雨水冲刷等原因造
成了防水砖下方地基沉
降* 冬天下雪时铺撒的
融雪剂也对防水砖釉面
造成了侵蚀" 因此造成
了

!

'

*

号楼前步行道路
面松动'路面不平# 此次
维修路长

"&$

米" 总面
积为

!$'

平方米#

!去 年 社 区 找 到 我

们时" 我们也想尽快维
修" 但是苦于资金有限
一直没有维修# $王经理
说# 社区提出党建引领
共商共治项目" 为物业
公司提供了解决方案 "

让物业能够更好的为居
民做好服务#今后"社区
及物业将进一步开展相
关的合作" 更好的为居
民解决实际困难#

!前两天 通 知 我 们
要修路了" 我真的很高

兴" 这样我就能下楼遛
弯了# 太感谢社区帮我
们解决这个难题# $居民
史淑钗说道# 她由于腰
部受过伤" 出行都靠轮
椅# 近两年"步行道路面
不平严重" 给轮椅出行
造成很大障碍" 因此她
大 部 分 时 间 都 待 在 家
中# 现在"路面平整了保
姆就可以推着她出去晒
太阳" 与朋友们一起相
聚了#
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